

Lorsque Jean-Claude Buis a vu la vidéo de cette chanteuse qui a été humiliée publiquement à cause de son aspect extérieur, Il a de suite pensé à l'attitude de la plupart des hommes qui regardent à ce qui frappe le regard, alors qu'il y a un coeur au dedans de chacun. La Bible le dit: Dieu regarde au coeur, nous le savons, alors essayons nous aussi de percevoir ce coeur qui se cache au dedans de chaque personne. Message à regarder jusqu'au bout.

JCMBUIS.tv

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com